

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711111 - VEBRIANA PUJI ASTUTI

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Pastikan dulu infus set terkunci baru isi tabung tetesan dan alirkan. pastikan dulu tetesan infus lancar baru di fiksasi. sebaiknya letakkan pengontrol tetesan lebih dekat ke botol cairan infus.
Sistem Darah & Infeksi 2	Secara umum tindakan sudah sistematis, Ax : kurang menggali manifestasi khas dari keluhan pasien Px Fisik: VS belum dilakukan dengan benar (TD wajib memakai Stetoskop) , belum menilai kondisi sklera dan lien, Usulan pemeriksaan penunjang kurang sesuai dengan kondisi pasien dan interpretasi darah lengkap belum, diagnosis belum disampaikan, perlu perbaikan manajemen waktu, ketenangan dalam tindakan perlu dipertahankan
Sistem Indera 1	ax, px, cukup baik, banyak berlatih lagi agar lebih baik, dx dan dd sesuai dengan kasus
Sistem Indera 2	Anamnesis: RPS kurang lengkap ya dek, poin RPS harus ditanyakan lengkap, seperti yang memperberat, memperingan, riwayat pengobatan, dan informasi lain yang mendukung harus ditanyakan ya, atau yang menyingkirkan DD juga harus ditanyakan ya dek. Lebih hati hati dan lebih teliti lagi ya. Px. fisik: oke. Diagnosis dan DD: oke. Terapi: oke. Sip, diperdalam lagi saat anamnesis dilatih lagi yaa.
Sistem Indera 3	Oke, sudah baik.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi dapat diperdalam, terutama terkait risiko; pelajari lagi cara memasang bilah laringoskop; belum mengecek balon ET; baca lagi teknik pemasangan sungkup; ketika ujian, boleh sambil banyak narasi, tetapi tetap lakukan dan tunggu data dari penguji untuk melanjutkan langkah, misal bisa tanyakan berapa saturasi oksigen pasien saat ini; lainnya secara umum sudah baik; tetap semangat belajar
Sistem Kardio Respi 2	Mbak sebaiknya pakaian pasien dilepaskan agar tidak menghalangi pengecekan lokasi RJP // Teknik RJP Sudah baik
Sistem Kardio Respi 3	Sudah melakukan semua pemeriksaan sesuai kondisi pasien dengan sistematis. Dx DD OK. Komunikasi profesionalitas OK
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, dan mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada pada pasien.Px.Penunjang: tepat dan jelas , Dx: okee.. tetapi selanjutnya belajar lagi mendiagnosis dengan lengkap yaa , Terapi Farmako : jenis, sediaan dan dosis okeeee bangeet dok..), Komunikasi : okee , Profesionalisme : okee .